

Profunda preocupación

# Ganaderos de Tierra del Fuego alertan por alza de robos y vandalismo en predios rurales

● Los ilícitos que tienen como blanco los predios rurales encendieron la alerta del sector ganadero, que pide mayor presencia y prevención en zonas apartadas.

Crónica  
periodistas@elpinguino.com

**L**a Asociación de Ganaderos de Tierra del Fuego manifestó su profunda preocupación frente al sostenido aumento de delitos de robo y vandalismo que en las últimas semanas han afectado a establecimientos ganaderos de la provincia, generando cuantiosas pérdidas económicas y un creciente clima de inseguridad en el sector rural.

Según señaló la organización, sus asociados han

reportado un incremento significativo de hechos delictuales que incluyen el robo de equipamiento, herramientas, insumos y combustible, además de daños intencionales a galpones, cercos e infraestructuras clave para el desarrollo de la actividad productiva. Estas situaciones, advierten, no solo afectan el patrimonio de los productores, sino que también ponen en riesgo la seguridad de las personas que viven y trabajan en zonas apartadas.

La asociación recordó que la ganadería constituye una actividad histórica y estratégica

téctica para Tierra del Fuego, aportando empleo, desarrollo local y abastecimiento, en un territorio marcado por condiciones geográficas y climáticas adversas. En ese contexto, el aumento de delitos vulnera gravemente la continuidad operacional de los establecimientos y golpea a un rubro esencial para la economía provincial.

Ante este escenario, los ganaderos hicieron un llamado directo a las autoridades competentes para reforzar las medidas de prevención, vigilancia y control en las zonas rurales, así como a fortalecer

la coordinación entre los distintos organismos de seguridad y del sistema de justicia. Asimismo, expresaron su disposición a colaborar en instancias de trabajo conjunto que permitan enfrentar esta problemática de manera efectiva y sostenida.

Finalmente, desde la Asociación de Ganaderos de Tierra del Fuego solicitaron a la comunidad tomar conciencia del impacto que estos hechos tienen en la actividad productiva regional y en quienes, día a día, trabajan para mantener viva la ganadería en la provincia.



La asociación recordó que la ganadería constituye una actividad histórica y estratégica para Tierra del Fuego.